

OBSERVATION N13 registre dématérialisé

Date: jeu. 25 avr. 2024 à 19:31

Subject: enquête publique

To: <ep.bagnols@gmail.com>

Monsieur le commissaire-enqueteur

Mon mari et moi avons eu une maison secondaire à Bagnols maintenant que nous sommes âgées,

nous y passons 3 semaines chaque année, voire davantage.

nous trouvons le village moins accueillant qu'avant : moins de fleurs ,les toilettes publiques réduites ,aucun contact ou écoute de la du maire dans le village ,

A la vue d'autres stations thermales bagnols semble bien pauvre. Heureusement que les thermes sont familiaux, ce qui compense ces désagréments .

Redonner son identité à Bagnols nous semble raisonnable .Nous estimons que mont-lozère-et-goulet et un corps à de têtes (bagnols et le bleymard) qui ne fonctionnera jamais convenablement

Veillez Agréer monsieur le commissaire enquêteur

nos salutations respectueuses

Andrée et Maurice